

## Fotos viejas

¿Por qué en las fotos viejas, la gente se ve más vieja de lo que era en realidad?

Es una gran pregunta, y tiene varias razones interesantes detrás:

### 1. Estilo de vestir y peinados

En el pasado, la gente se vestía de forma mucho más formal, incluso desde jóvenes. Trajes serios, peinados estructurados y poca expresión personal podían darles una apariencia más madura. Actualmente la ropa, peinados y maquillaje modernos favorecen una apariencia más juvenil

### 2. Expresiones faciales serias

En muchas fotos antiguas la gente no sonría. Esto era porque la gente posaba mucho tiempo esperando el disparo de la cámara que tomaba imagen y era difícil mantener una sonrisa por mucho tiempo sin moverse. Pero también había una idea cultural de que tomarse una foto eran momentos serios. Las caras neutras o serias tienden a parecer que la persona es de mayor edad.

### 3. calidad de la imagen

Las fotos en blanco y negro o con baja resolución pueden resaltar arrugas, sombras y texturas de la piel, lo que hace que una persona joven parezca de más edad. Hoy en día la tecnología fotográfica es de alta calidad ya que capturan

imágenes con mayor fidelidad y favorecen la apariencia de las personas.

#### 4. Estilo de vida y salud

Las generaciones pasadas enfrentaban más trabajo físico, menos acceso a cuidados médicos y una vida más dura en general. Todo eso podía reflejarse físicamente a edades más tempranas. Las generaciones actuales tienen acceso a cuidados médicos y nutrición y estilos de vida mucho más saludables

#### 5. Percepción moderna

Hoy en día estamos acostumbrados a filtros, maquillaje, ortodoncia, cirugía estética y a una estética más juvenil en general. Comparar eso con fotos de hace 50 años o 100 años crea un contraste fuerte.